

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftspolitik

Nr. 192/2009 vom 20. Mai 2009

## **Dr. Johann Wadepuhl: Auf gute Zusammenarbeit, Herr Wachholtz!**

Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Dr. Johann Wadepuhl, hat heute (20. Mai) dem neuen Präsidenten des Unternehmensverbandes Nord, Uli Wachholtz, zu dessen Wahl gratuliert:

„Uli Wachholtz ist ein profilierter Unternehmer und exzellenter Kenner der Wirtschaft zwischen Nord- und Ostsee. Er war bereits als Vorsitzender des strukturpolitischen Ausschusses des Unternehmerversandes einer der Vordenker der schleswig-holsteinischen Unternehmerschaft. Der UV-Nord ist und bleibt ein hervorragend aufgestellter Verband. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Herrn Wachholtz“, erklärte der CDU-Politiker am Rande des Unternehmertages in Büdelsdorf.